

Baleares retira las tarjetas de crédito a los altos cargos

EL PERIÓDICO

PALMA

El Gobierno de Baleares ha retirado las «cuatro o cinco» tarjetas de crédito que todavía estaban en manos de sus cargos públicos, vinculadas al presupuesto de la comunidad autónoma, según confirmó el *conseller* de Economía y Hacienda, Carles Manera.

La medida trata de evitar que los cargos caigan en la misma tentación que el exgerente de la empresa pública Bitel en la época de Gobierno del PP, Damià Vidal, quien fue detenido por la Guardia Civil el pasado sábado acusado de los delitos de malversación de fondos públicos, cohecho y prevaricación. Presuntamente, Vidal empleó de forma fraudulenta la tarjeta de crédito del Govern a costa del erario autonómico.

La decisión se adopta después de dos casos de uso ilícito del erario

Con esta restricción, el Govern insular solo emplea actualmente tarjetas de crédito virtuales, destinadas a realizar compras de material informático a través de internet, pero en ningún caso tarjetas personalizadas. Según Manera, ni siquiera el presidente, el socialista Francesc Antich, tiene tarjeta del Govern, como tampoco disponía de ella su antecesor en el cargo, Jaume Matas (PP).

El caso de Vidal no ha sido el único que ha alargado la sombra de corrupción en la gestión del PP en las islas. En marzo pasado, Rodrigo de Santos, exconcejal de Urbanismo en el Ayuntamiento de Palma, se dio de baja en el partido después de que la Fiscalía Anticorrupción descubriese que gastó más de 50.000 euros en prostíbulos de homosexuales con la tarjeta del consistorio. De Santos devolvió el dinero y explicó que todo se debió a un «error por circunstancias de salud». ≡